



創立：1980年(昭和55年)1月10日
 会長：岩田 修司
 幹事：堀 慎治
 クラブ広報委員長：湯澤 勇生
 例会日：毎週木曜日PM12:30～
 会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
 名古屋市中区栄1丁目3-3
 ヒルトン名古屋910号
 TEL：052-211-3803
 FAX：052-211-2623
 MAIL：2760.nagoya@mizuho-rc.jp
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/

WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2014～2015年度
 国際ロータリーのテーマ
 Light up Rotary
 ロータリーに輝きを

2014～2015年度
 国際ロータリー第2760地区
 ガバナーのテーマ
 集まろう・語ろう・楽しもう

2014～2014年度
 名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ
 感謝の気持ちを持って、
 ロータリーライフを楽しもう

第1681回例会

～ロータリー理解推進月間～
 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2015年1月28日(水) 晴れ 第28回 4RC合同例会 於：名古屋観光ホテル 3F「那古の間」

司会：名古屋南RC加藤敏行会場委員長
 ゲスト：名古屋熱田RC九鬼依里子会長以下18名
 斉唱：「奉仕の理想」

≡ 会長代表挨拶 名古屋南RC粕谷忠晴会長

本日はお忙しい中、4RC合同夜間例会に出席いただきまして誠にありがとうございます。4RCを代表しまして、ホストクラブ会長としてご挨拶申し上げます。



RCは現在、世界200ヶ国以上の国と地域で、3万4558のクラブ数、122万115人の会員を誇っております。そのうち日本は2276クラブ8万7972人の会員がおります。しかし残念なことに、会員数はピーク時の13万人を大きく下回り、30年前の会員数と同じレベルのようです。

その理由は日本の経済情勢悪化など様々な要因が考えられますが、私は一番の理由はロータリーが面白くないからではないかと考えております。近年、RCは社会奉仕活動を強調しております。しかし現在、NPO、NGOが多数活躍している状況を見ますと、ロータリーの存在感もいささか希薄になっているのではないかと考えております。

ご承知のように、RCがシカゴで初めて創られた時の最初の目的は親しい仲間同士が集い、互いに楽しみそして相互に研鑽し、自らの職業を通じて社会に貢献すると言う事だったはずであります。

つまり親睦が第一の目的だったわけで、そのためクラブと名付けたのではないかと考えております。クラブは本来同好の士が集まる場所ではないでしょうか。クラブと名の付く以上、楽しくないといけません。ここで我々も原点へ帰って、ロータリーの目的も、一に親睦、二に親睦、そしてその次に奉仕が来るようにしていけば良いのではないかと考えております。そうしなければ会員数の減少も食い止められないのではないかと思います。親睦を通じて仲間の輪を広げ、RCは楽しいところだという事を再認識し、仲間の数、会員数を増やさなければならぬと考えております。

本日、名古屋南RCの親睦活動委員会は、そういった意味もあり

楽しい例会にしようとして張り切っておりますので、御期待とご協力の程お願いいたします。

最後に本日の夜間例会が意義のあるものになる事と、皆様の御健勝ご多幸を祈念いたしまして、挨拶とさせていただきます。



≡ ニコボックス 山本英雄ニコボックス委員長

- ・昨日私の誕生日にきれいなお花を送って頂き、誠にありがとうございました。 野崎 洋二さん
- ・4RC合同例会よろしくお祈いします。

岩田 修司さん 鈴木 圓三さん 長瀬憲八郎さん
 山本 英雄さん 内田 久利さん 近藤 雄亮さん
 森 裕之さん 関谷 俊征さん 岩田 吉廣さん
 鶴田 浩さん 堀 慎治さん 鈴木 淑久さん

≡ 出席報告 山本英雄出席委員長

会員63名 出席47名 (出席計算人数44名)

出席率 90.4% 1月15日は補填により 94.4%

≡ 幹事報告 堀慎治幹事

- ・1月29日(木)はガバナー訪問となります。11:30よりガバナーとの懇談会をヒルトン名古屋9階「つるの間」にて行います。

≡ 懇親会

開会挨拶 名古屋瑞穂RC岩田修司会長

毎年恒例になっております4RC合同例会も無事開催されました。特に今年の幹事クラブである名古屋南RCの皆様には、お手数をかけて頂きました。ありがとうございます。

先程、名古屋南RCの粕屋会長がロータリーは何と云っても親睦が大事だと



おっしゃっていましたが、私も全くその通りだと思います。このように、名古屋南RCをはじめ、兄弟RCが集まり友情と親睦を深める事は素晴らしい事だと思います。

以前、地区のロータリー研究会に出席させて頂いた時の話ですが、時のガバナーがロータリーには講釈や難しいことは必要ないのではないかとおっしゃってありました。とにかく皆が集まって、良い事をすればいいのではないかとおっしゃっており、全くその通りだと思います。

4RCの絆がますます深まって少しでも良い事が出来、世の中に恩返しが出来れば良いと思っております。

乾杯挨拶

名古屋南RC吉木邦男会長

名古屋南RCの会長はじめ会員みなさん、4RC合同例会開催の段取り、準備等ありがとうございました。

会長からお話がありましたように、親睦が何より基盤になると思います。本日の4RC合同例会から皆様方の友情が広まって深い絆で結ばれればと思います。そのような価値のある夜間例会になる事を祈願いたしまして、乾杯とさせていただきます。



次期ホストクラブ会長挨拶

名古屋東南RC水野恒平会長エレクト

本日は名古屋南RC粕谷会長をはじめ、スタッフの方の尽力の元4RC合同例会を開催出来ました事、お礼申し上げます。特に、只今のアトラクションは素晴らしく盛り上がり、私自身も驚かされました。

来年1月27日に開催いたします次回の4RC合同例会は、名古屋東南RC一同、今回と同じようにおもてなしの心で準備していきたいと思っております。名古屋マリオットアソシアホテルで開催いたしますので、是非また多くのロータリアンに参加していただき、盛大な会にしていきたいと思っておりますのでご協力の程よろしくお願いたします。簡単ではございますが、次回の案内をさせて頂き、挨拶いたします。

閉会挨拶

名古屋南RC後藤保正副会長

アトラクションはいかがでしたか。今回4RC合同例会の為に、鳴川親睦活動委員長に多くのダンサーを手配して頂きました。鳴川委員長は、親睦を盛り上げる為にとにかく頑張り、尽力される方でございます。会場の手配等は親睦活動委員会が行っていますが、その企画がうまく進むように設営をしているのが、加藤委員長率いる会場委員会の皆さんです。本当にありがとうございました。

会長のお話で、ロータリーは一に親睦、二に親睦という事が挙げられましたが、本日はその通り親睦を深める事が出来ました。今回の会は親睦の輪ができ、世の中の役に立つ基盤が出来た会になったのではないかと思います。本日はたくさんの方にお集まりいただき、誠にありがとうございました。これをもちまして4RC合同例会を締めさせていただきます。

森の防波堤プロジェクト

近藤茂弘社会奉仕委員長

1月20日(火)にヤミーベジファームにてどんぐりの苗の植え替え作業を行いました。



例会のご案内

■今週の行事 2月5日(木) 第4回クラブフォーラム
内 容：中間決算と組織

■次週の卓話 2月12日(木)
テ ー マ：私と国際奉仕
卓話講師：地区国際奉仕委員会委員長
杉浦敏夫さん

■次々週卓話 2月19日(木)
テ ー マ：新会員イニシエーションスピーチ
会員卓話：森裕之さん